










Unsere PV-Anlage liefert 
klimafreundlichen Strom für 
unsere Spargelhalle.

Wir arbeiten daran, unseren 
CO2 Fußabdruck weiter zu 
senken.

Auf 0,75ha wird nichts erzeugt 
- die Fläche dient ausschließ-
lich als Bienenweide. 






